

## UNE ENTREPRISE FAMILIALE

- Créée en 1972 par **Maurice et Daniel Fornel à Barbezieux (16)**
- Adhésion à **CRENO** en **1984**
- Un second site basé sur le marché de gros d'Angoulême depuis 2003
- Spécialisée dans le commerce et la distribution de fruits et légumes frais, 4<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> gamme et produits élaborés

## FORNEL EN CHIFFRES

- **85 salariés**
- **400** clients répartis sur 5 départements (16,17, 24, 86 et 87)
- Chiffre d'affaires : **17 millions d'euros**
- **3 000 m<sup>2</sup>** d'entrepôts
- **23** producteurs locaux partenaires
- **90 %** de clients satisfaits <sup>(1)</sup>

<sup>(1)</sup> : résultat de la dernière enquête de satisfaction



# FORNEL



Jean FORNEL



Maurice FORNEL



Yvette Ida FORNEL



Daniel et René FORNEL

## NOTRE ENGAGEMENT



« Chez Fornel, nous travaillons en famille. Là est notre force. Nous sommes tous impliqués, avec l'ensemble de nos collaborateurs, dans l'amélioration de nos prestations tant sur le plan qualitatif que quantitatif.

Notre système Qualité, régi par les certifications ISO 9 001 et QUALI - POM'FEL, assure à nos clients une parfaite traçabilité de nos produits. Par ailleurs, notre stratégie commerciale et notre souci permanent de satisfaire nos clients ont engendré une progression remarquable de notre chiffre d'affaires : plus de 140 % en 10 ans !

Notre volonté d'avancer et de toujours faire encore mieux nous amène aujourd'hui à étoffer notre offre de produits locaux, issue de nos terroirs. Les consommateurs réclament des fruits et légumes cultivés près de chez eux et ils ont raison. Chez Fornel, nous n'avons pas attendu l'arrivée des « locavores » pour nous intéresser au sujet. Depuis plusieurs années déjà, nous avons tissé des liens avec nos voisins agriculteurs et nous comptons bien en établir de nouveaux afin de développer davantage notre « gamme locale ».

Jean-Pierre FORNEL - PDG

# FORNEL

## LES ACTIONS DE PROXIMITÉ

### OPÉRATION « MERCI MAMAN »



### PARTENARIAT AVEC LA LIGUE CONTRE LE CANCER



# FORNEL

## NOS PARTENAIRES



La pomme de terre de l'île de Ré bénéficie d'une AOP car son terroir est choisi pour donner les meilleurs résultats. C'est surtout son fondant et sa finesse qui lui apportent ce remarquable raffinement.



La grande qualité du **melon de Bénac** outre son goût unique, réside dans la fraîcheur du produit cueilli en fonction du marché et expédié sur les MIN en deux jours.



Une Démarche responsable et durable pour soutenir l'agriculture de proximité et promouvoir l'approvisionnement local partout en France. Des Producteurs passionnés qui s'engagent avec nous pour offrir la qualité gustative, le choix et la fraîcheur au rythme des saisons.

"Nous, les **Paysans de Rougeline**, on cultive des plantes, on les fait grandir, on leur donne beaucoup d'amour pour qu'elles donnent naissance à des fruits dont on est fier. On respecte la nature, passionnément. Parce qu'on aime notre prochain, qu'on le nourrit et que c'est une sacrée responsabilité !"

**Les Paysans de Rougeline**



Coopérative agricole regroupant 150 maraîchers, **Savéol** produit la gamme de tomates la plus large du marché français avec plus de 20 variétés.

**Savéol**